

6.9.2022 - sueddeutsche.de

Reformgruppen: Es geht nicht um Wunschkatalog

Frankfurt/Main (dpa) - Reformgruppen und Betroffene sexueller Gewalt in der katholischen Kirche haben am Dienstag vor der vierten Synodalversammlung des Reformprozesses der katholischen Kirche in [Deutschland](#) Mut und Haltung gefordert. Es gehe nicht um einen "Wunschkatalog von Reformen, sondern um die Behebung von Missständen, die im krassen Widerspruch zu christlichen Botschaften stehen", sagte Christian Weisner von der Initiative "Wir sind Kirche". Konkret nannte er Machtmissbrauch, Vertuschung, menschenfeindliche Sexualmoral und die Diskriminierung der Frauen.

...

<https://www.sueddeutsche.de/politik/kirche-frankfurt-am-main-reformgruppen-es-geht-nicht-um-wunschkatalog-dpa.urn-newsml-dpa-com-20090101-220906-99-650831>

Zuletzt geändert am 06.09.2022